

国際リーダーシップ評議会最新情報

2023年8月



International
Leadership Council
of The International Focusing Institute



フォーカシング・コミュニティの皆さん、こんにちは。国際リーダーシップ評議会(ILC)は、引き続き月に2回の会合を開きます。中国からのヨンウェイ・シュウさんは、個人的な理由で ILC から離れなければならなくなりましたが、もし可能であれば、また戻って任期を終えることを歓迎します。ヨンウェイのご多幸を祈ります。

現在、私たちは ILC、理事会、コーディネーター、フォーカシング・コミュニティ間の役割、責任、関係を明確にするために、多くの問題を議論しているところです。

ILC の一員であることは、完全にフォーカシングのやり方で集い、活動する素晴らしい機会です。言葉は言語によって異なる意味を持つことがありますが、これは、ジャネット・クラインが、私たちの生きた経験に基づいて異なる意味を識別する私たちのボディセンスについて語ったときの意味を反映しています。フェルトセンスから耳を傾けることで、言語に関係なく、自分の意図に合った言葉を引き出すことができます。これは言うは易く行うは難し。私たちの学びは、私たちが使うプロセスによって、フォーカシング

のコミュニティを反映し、それに反応する結果が得られるということです。

一例として、「代表」という言葉を取り上げてみましょう。それはあなたにとってどんな意味ですか？ 異なる国の人々あるいは異なる言語に翻訳される人々にとって、この言葉はどのような意味を持つのでしょうか。ILC と理事会またはコーディネーターの関係をより正確に反映するような言葉をどのように見つけたらよいでしょうか。このような議論やジレンマこそ、コーディネーターの役割と関係をさらに文書化する中で、私たちが解決に向けて取り組んでいることなのです。

ILC のメンバーとして、新しいコーディネーターの方々とお会いし、ご挨拶を交わす機会もあります。世界中の国々でコーディネーターの数が増え続けているのを見るのは、とてもエキサイティングなことです。

もしあなたがコーディネーターなら、すでにご存知かもしれませんが、コーディネーターが Zoom で集まり、コーディネーターに関連する問題について話し合う機会を設けています。2023 年 10 月 8 日(日)に 2 つのセッションを予定しています。詳細は [focusing.org のコーディネーター専用ページ](https://focusing.org/ja/coc/)をご覧ください。(まず [会員専用ページ](#) にアクセスしてください。) 私たちとつながり、分かち合う時間を見つけていただければ幸いです。

(担当: 酒井久実代)